

【令和6年度実施】瀬戸市職員採用試験＜新卒・第二新卒採用(保育職)＞ 合格者の声

No.	合格者の声
1	<p>私は瀬戸市出身で、自然が多く、歴史や伝統があるところに魅力を感じています。瀬戸市を受験した理由としては、実習で伺った瀬戸の公立園に大きな魅力を感じたことがきっかけです。合格した今では実際にアルバイトをしており、先生方の温かさや保育のやりがいを実感しながら、自分が「先生」になることへの期待を持っています。また、瀬戸物に触れる機会もあるため、瀬戸特有の体験ができることがとても楽しみです。試験は緊張しましたが、最後までやり切ることが大切だと思います。頑張ってください！</p>
2	<p>私が保育者として瀬戸市の公務員を目指したきっかけは、自分が通っていた保育園が瀬戸市の公立保育園で、当時の担任だった先生に憧れを抱き、その先生と同じ公務員という舞台上で保育をしたいと思ったからです。集団面接と個人面接では、とても緊張しましたが、試験官の皆さんが相槌を打ってくださったり、笑顔で聞いてくださるので、あまり緊張しすぎずに自分が今出せる最大限を目指すことが大切だと感じました。今自分ができることを精一杯おこなって、万全な状態で力が発揮できることを願っています！</p>
3	<p>私は、瀬戸市の自然豊かで子どもたちがのびのびと成長出来るところに魅力を感じ、志望しました。☒ 試験で瀬戸市を訪れる度に、街の温かさや職員の方々の優しさに魅力を感じ、私も瀬戸市職員として貢献したいとより強く思うようになりました。保育実技の際には、職員の方が笑顔で見守って下さったり、面接前の待ち時間も緊張している様子に配慮して優しくお声をかけて下さったりして頂け、安心する事が出来ました。☒ これら瀬戸市職員として勤める事が出来るので楽しみです。☒ 学校や友達同士で練習を重ねる事で、試験当日の自分の自信にも繋がると思います！頑張ってください！</p>
4	<p>瀬戸市には、親戚の家があったため幼い頃からよく訪れていました。瀬戸市の自然豊かで穏やかな雰囲気がいいなど感じています。私は石川県出身なので、瀬戸市についてまだまだ知らないことが多いですが、働きながらたくさん魅力を見つけていきたいです。☒ 今は、保育士として働くことに不安を感じることもありますが、どんな子どもたちに会えるのか楽しみでいっぱいです。☒ 受験生の皆さん、不安や緊張もあると思いますが、最後まで明るく笑顔で頑張ってください。応援しています！☒</p>
5	<p>私が瀬戸市を受験しようと思ったのは自分が生まれ育った瀬戸市に貢献したいと思ったからです。瀬戸市で過ごす中で豊かな自然や優しさで溢れている方に囲まれたたくさん魅力を知り瀬戸市で働きたいと強く思ったのも瀬戸市の公務員を選んだ理由の一つです。試験では共に受験する仲間や試験官の方が優しく声を掛けてくださったり暖かく見守ってくださったりと支えていただいたおかげでリラックスしながら堂々と自分を表現し、伝えることが出来ました。受験生の皆さんへ、試験にあたり色々準備することもあって大変だったり不安な気持ちがあるとは思いますが自分らしさを発揮して精一杯頑張ってください、応援しています！</p>
6	<p>自分が生まれ育った場所でもある、自然豊かで暖かな人々溢れる瀬戸市に何か恩返しをしたいと思い、瀬戸市職員を志望しました。試験を通して、コミュニケーションを取ることに、笑顔でハキハキと話すことの大切さを実感しました。先輩職員の方々が笑顔で相槌をしてくださったり、優しい言葉をかけてくださったりと温かい方ばかりで、一緒に働くことがとても楽しみに感じています。緊張や不安もあると思いますが、笑顔で頑張ってください。応援しています！</p>

【令和6年度実施】瀬戸市職員採用試験＜新卒・第二新卒採用(保育職)＞ 合格者の声

No.	合格者の声
7	<p>私は瀬戸市で生まれ育ちました。その中で小学校、中学校、高等学校、大学へ進学しても防犯ボランティアの方々が挨拶をしてくださったり、地域の方が”行ってらっしゃい！”と声をかけてくださる瀬戸市の温かさを身をもって体験しました。そこから瀬戸市に何か恩返しをしたいと考え、公務員を志すようになりました。試験ではとても緊張していましたが面接官の方々はとても温かく迎えてくださり自分の想いを伝えることができました。緊張すると思いますが悔いのないよう頑張ってください！とても応援しています！</p>
8	<p>私は幼い頃瀬戸市の公立保育園に通っていました。その時に出会った先生がいつも笑顔で優しく、子どもたちと一緒に楽しんでくれる素敵な先生でした。私もあの時の先生のようになりたいと思い、生まれ育った瀬戸市で保育士として働きたいと考えました。☒ 面接試験の際には、とても緊張していましたが試験官の方々が温かい雰囲気ですべて接してくださったおかげで、リラックスしながら試験を受けることができました。☒ 合格した今は不安ばかりですが、子どもたちと楽しく過ごすことが楽しみです。☒ 試験の前は緊張と不安が大きいと思いますが、リラックスして自分の魅力が発揮できるように頑張ってください。応援しています！</p>
9	<p>私は長く保育士を続けたいと考えているので公務員を目指しました。以前せともの祭に行った際、歴史のある「瀬戸物」が子どもと地域を繋げ町ぐるみで子どもの育ちを支えていると感じ、瀬戸市を受験することにしました。試験では、面接試験や実技試験の際に緊張していましたが、面接官の方が優しく声をかけてくださったおかげで安心して取り組むことができました。試験では、緊張や不安があると思いますが、笑顔で頑張ってください。応援しています。</p>